

# しおかせ

《引っ越しました》

令和2年3月2日（月）

文責：校長 大谷俊浩



【引津小学校の本年度の重点目標】

～考えて動く子ども～

〈学び合い・学習の準備〉〈ふわふわ言葉・もくもく掃除〉〈進んであいさつ・安全な行動〉

## 〈3学期の授業は、本日までとなります。次の登校日は、4/6の始業式です〉

新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、明日から3/24（火）まで臨時休校となります。現在のところ、何とか卒業式だけは実施できる予定でほっとしています。6年生にとって、小学校の卒業式はかけがえのないものです。時間の短縮等がありますが、思い出深い卒業式にできるよう、準備をいたします。

なお、1～5年生の「修了証（あゆみ）」については、先日ご連絡したとおり、4/6の始業式の日にお渡しする予定となっていますので、ご理解をお願いします。

さて、臨時休校（3/3～3/24）及び年度末・年度初め休業日（3/25～4/5）については、不要不急の用事を除き、人混みへの外出はできるだけ控えるようご指導をよろしくお願いします。また、長期の休みになりますので、生活習慣の乱れ（夜更かし、ゲームのしすぎなど）には、くれぐれも注意をお願いするとともに、学校からの課題（宿題）を含め、学習面が疎かにならないようお願いいたします。5年生は、4月になるとすぐに、全国学力テストがあります。既習内容の復習も含めて、自宅学習に取り組むようご指導ください。

## 〈6年生を送る会〉たくさんの“ありがとう”が聞かれました！

2/8（土）に開催した「6年生を送る会」では、各学年がこれまでお世話になった6年生に対して、感謝の心を表すべく、「歌」、「合奏」、「呼びかけ」など、趣向を凝らした出し物を見せてくれました。下級生の出し物に、6年生は真剣なまなざしとともに、これまでの小学校生活を思い出しているかのような表情で見っていました。

そして、6年生からの出し物では、これまでの思い出とともに、下級生へのメッセージが伝えられました。

私たちのために素敵な会を開いてくれてありがとう。みんなからたくさんの思い出をもらいました。児童会種目で初めて綱引きに取り組みました。練習する中でみんなが一つになっていくのがわかりました。「限られた時の中で、どれだけのことができるだろう。一人じゃないから、私が君を守るから。君の笑顔を見たいから」皆さん、お兄さん、お姉さんと慕ってくれてありがとう。今いる仲間、これから出合う仲間を大切にします。これまで自分たちが大切にしてきたこと『笑顔』。笑顔を大切にしてください。これが私たちからの最後のメッセージです。



## 〈 6年生を送る会〉

### 【1年生】



「友だちとなかよくすごした春・夏・秋・冬。6年生へおくります。」

登校しながらお話できて楽しかったです。みんなで遊んだ“遊びの会”、楽しい時間をありがとうございました。中学校でも私たちのことを忘れないでください。1年間ありがとうございました。

### 【2年生】



#### 「ともだち」

いつも堂々としていて、たのもしい6年生。

「ともだち～谷川俊太郎～」 「歌：虹色のはしをかけよう」一人ではできないことも友だちとならできます。6年生のみなさん、たくさんのことを教えてくれてありがとうございました。

### 【3年生】



#### 「6年生へ心をこめて」

運動会では、大きな声でみんなを引っ張ってくれてありがとう。組み体操は、とてもかっこよかったです。困ったときは、“大丈夫？”と言ってくれてありがとうございました。たくさん“ふわふわ言葉”をありがとうございました。

### 【4年生】



#### 「引津の輪」

6年生のおかげで、いつもきれいなトイレを使うことができました。委員会活動で教えてくれて、できるようになったら「できるようになったね」と声をかけてくれました。“ふわふわ言葉”で元気や勇気をたくさんもらいました。

### 【5年生】



#### 「さあ進め！大きな世界へ」

委員会活動では、わからないことをたくさん教えてくれました。いつもみんなのために努力していた6年生。いつも6年生の教室から聞えてくるきれいな歌声。引津小学校は、私たちにまかせてください。伝統を受け継ぎます。